

COMITÉ RÉGIONAL RHÔNE-ALPES DES CONSEILLERS DU COMMERCE EXTERIEUR DE LA FRANCE



C/O Région Rhône-Alpes
1, Esplanade François Mitterrand
69269 LYON CEDEX 02

France

Telefon: +33 (0)4 78 64 82 06

Fax: + 33 (0)4 78 64 82 06

Website:

Kategorie:	Autres membres
Aktivitäten:	Service & Beratung
Märkte:	Mehrere Märkte
Region:	Auvergne-Rhône-Alpes
Mitglied seit:	2005

Agence publique

Le Comité Rhône-Alpes des Conseillers du Commerce Extérieur de la France (CCEF) : un réseau en action de plus de 160 dirigeants et chefs d'entreprise praticiens de l'international, relais des 4300 CCEF dans le monde. Leur mission : sensibilisation, témoignage, partage d'expériences, accompagnement, portage, auprès des PME et des jeunes pour faciliter leur passage à l'acte à l'international.

The " Comité Rhône-Alpes des Conseillers du Commerce Extérieur de la France (CCEF) " (Rhône-Alpes Committee of French Foreign Trade Advisers) is an action network of more than 160 business leaders with experience at the international level, linking 4300 similar committees throughout the world. Their mission: creating awareness, sharing experience, monitoring, and support for small and medium enterprises and for young people, helping them to enter the international arena.